

La démarche Municipalité amie des aînés et des familles (MADA-Familles), c'est quoi ?



Source : Guide d'accompagnement pour la réalisation de la démarche Municipalité amie des aînés – 2^e édition © Ministère de la Santé et des Services sociaux, 2020



LA DÉMARCHE MADA-FAMILLES :

en phase avec la vision des élus de Sainte-Anne-des-Plaines

- o Souhait des élus de mettre en place une vision claire axée sur le développement de la municipalité arrimé aux besoins de sa population, de ses aînés et de ses familles
- o Demande des citoyens lors de l'élaboration du plan stratégique en 2019.
- Consultations massives de la population anneplainoise
- Consultation des élus et de l'administration
- Projet du gouvernement du Québec de déployer des Maisons des aînés à plusieurs endroits au Québec

Une décision importante qui entre directement en phase avec notre vision de créer des environnements de vie plus sains, équitables, sécuritaires et agréables pour nos citoyens, et nos citoyens aînés.

OÙ EN EST le projet de la MADA-Familles?

JANVIER 2020

Signature de l'entente de financement par le Secrétariat des aînés pour démarrer les travaux de politique

AVRIL 2020

Début des travaux du comité de pilotage (citoyens, employés, élus)

PRINTEMPS 2021

Rédaction de la politique MADA/Familles



FÉVRIER 2020

Embauche d'une consultante accompagnatrice

AUTOMNE 2020

Vastes consultations citoyennes, récoltes de données sur les besoins

ÉTÉ 2021

Élaboration du plan d'action, déclinant les gestes concrets à poser dans les prochaines années

JANVIER 2022

Lancement officiel et citoyen de la Politique MADA-Familles de Sainte-Anne-des-Plaines